

## 今村公園の住居整備

7月3日、「今村公園再生プロジェクトの会」の方たちにより整備・開放されている、今村公園内の建物が綺麗に整備され一般開放されました。

この建物は、今金町を開拓した今村藤次郎の七女で2014年に亡くなられた今村由井子さんが暮らされていた住居です。1階には由井子さんが使っていた、茶器や様々な器を展示しており、当時の様子が感じられる空間になっています。

その他に子供達とお年寄りが交流できるよう囲碁、将棋、木のおもちゃのスペースや、机や椅子を設置した、子供達が勉強をする部屋があります。



## 高美公園バルーンリリース

久しぶりの快晴に恵まれた7月7日、高美公園でこども園の園児によるバルーンリリースが行われました。これは高美公園のリニューアルオープンを記念して行われたもので、集まったこども園の年長児36名は、公園に来ていたいまるとだんしゃくんを見つけて歓声をあげていました。バルーンリリースは中島副町長、中山教育長のあいさつの後に行われ、快晴の空に勢いよく色とりどりの風船が飛んでいきました。バルーンリリース後は、園児たちが元気よく公園で遊び、新しくなった遊具に大変喜んでいました。



## 今金高等養護学校グランド整備感謝状贈呈



6月30日、今金高等養護学校から岩橋組へ感謝状が贈呈されました。この感謝状は体育祭の為に岩橋組の岩橋克吉専務取締役をはじめ15名の職員の御厚意でグラウンドの除草、石拾い、てん圧を行った事に対するもので、今年で5年目となります。

感謝状贈呈の当日は、今金高等養護学校を代表して進藤校長、金子教頭、伊藤大樹生徒会長が岩橋組を訪れ伊藤生徒会長が「毎年、体育祭前にグラウンドを整備していただき、ありがとうございました。今年の体育祭も地域の方に見ていただくことはできませんでしたが、開催することができました。これからも感謝の気持ちを忘れずに使用していきます。」と感謝状を贈呈しました。

## みんなの健活ヨガ



7月12日、今金町総合体育館あいきゅーぶにて、明治安田生命保険相互会社主催のヨガ教室が行われました。これは、今金町が明治安田生命と包括連携協定を結んでいる事がきっかけとなり、今回の教室が開催される事になりました。

当日は40名の参加者が集まり、ヨガインストラクターの芝田美香さんをお招きし、約60分間音楽が流れる中のリラックスした空間で、骨盤のゆがみを取るストレッチや体を内から温めるストレッチ、血流の流れを促進するストレッチなどを行いました。教室終了後は「気持ちよかった」「背筋が伸びた気がする」「また来たい」と非常に好評でした。

## 交通安全啓発

6月25日、テーオーストア前にて交通安全の啓発を呼びかけました。せたな地区地域安全活動推進員と、せたな警察署員により、買い物で訪れた方に交通安全を目的とした反射材などの啓発用グッズを手渡し、注意を呼びかけました。

また、この日は、今金町の交通事故死ゼロの1,500日目となり、悲惨な交通事故を発生させないという強い信念のもと啓発活動にも力が入っていました。



## こども園交通安全紙芝居



7月5日、こども園にて保護者の方8名による、交通安全指導の紙芝居が行われました。

当日はあいにくの雨で、本来行われるはずの交通安全の街頭指導並びに街頭啓発が中止になったため、紙芝居が行われました。

子供達は、紙芝居の物語に登場する動物たちが交通安全を学んでいく姿に見入っていました。また、紙芝居後には、こども園の先生による交通安全に関するお話しも真面目に聞いて、交通安全に対する意識を高めていました。

## 今金町の学校の運動会・体育祭の様子



今金高等養護学校

6月、7月に町内の各学校にて運動会や体育祭が行われました。ウィルスの感染対策など制限のある中、それぞれ工夫をして開催されました。

各学校での様子を少しずつですがご紹介いたします。



こども園



今金中学校



今金小学校



種川小学校